

野木和公園の木々が大雪と暴風で被害が

2020年12月下旬から積雪が増加、年明けも大雪さらに2月には暴風

昨年12月中旬から県内で断続的に発生した大雪や暴風雪によりの枝折れ倒木被害が拡大

積雪 青森100センチ 県内きょうも大雪注意
2021年01月09日(土)
7日から暴風雪に見舞われた県内では、建物の倒壊や停電の被害が見られた。1月8日青森市では午後7時、2018年2月22日以来となる積雪100センチを記録。
※Web東奥より引用

今冬大雪農業被害 1億5168万円 県内
2021年02月20日(土)
県は19日、昨年12月中旬から県内で断続的に発生している大雪や暴風雪による農業関係の被害額が、17日現在で総額1億5168万円に上ることを明らかにした。上十三地域を中心に東青や下北など15市町村で被害が確認されている
※Web東奥より引用

12月下旬からの大雪と2月に入ってから暴風雪でダメージを受ける野木和公園の木々

2021年2月16日撮影



野木和公園入口



80周年記念プレートは雪の中



道路にもかなり枝が落ちています



ピクニック広場入り口にも大きめな枝が落ちています

野木和公園の木々が大雪と暴風で被害が

添付状況pdfの写真

2021/04/02 (金) 10:31
野木和公園ピクニック広場の清掃の件 (実施日決定)

青森市都市整備部
公園河川課 公園緑地チーム
主幹 熊谷 充 様
(CC 課長 土岐 様 外崎 様)

おはようございます。
青森北高等学校 高谷校長先生と協議の結果4月11日(日)に枝拾いを実施いたします。
パークメンテ青い森グループ千葉会長にお願いしてピクニック広場数か所に集積場所を設置していただきました。
油川の各団体の方達は4月下旬まで動けないそうなので私の方で主催となります。

追伸
先日、滋賀県立琵琶湖博物館の専門学芸員 中井克樹 博士が近隣の又八沼に來られ、ふるさとの森エリアとピクニック広場を見学され写真も撮られてい來ました「とても良い公園があつていいですね」とお褒めの言葉もいただいています。
よろしくお願ひいたします

柿崎

野木和公園ピクニック広場 枝折れ状況

2021.3.25撮影 No.2



野木和公園枝拾いボランティア活動

パークメンテ青い森グループ千葉会長集積場所の指定とその場所に赤いコーンを置いてもらうように依頼

集積場所を10ヶ所設置していただきました

さらなる声かけを実施

ボランティア活動の呼びかけに、青森北高校の生徒のみなさん・先生、青森外ヶ浜ライオンズクラブ、青森縄文ライオンズクラブ様から飲料水の提供と同クラブのメンバーも参加、油川下町町会のみなさん、民生委員の皆さん、青森市公園河川課担当者とその家族。当日野木和公園に訪れた家族の方も飛び入りで参加され総勢100名での枝拾いボランティア活動になりました。

野木和公園ピクニック広場 枝拾い



赤いコーンが置いている場所に集めてください。

主催 油川コミュニティ協議会
油川環境管理委員長 柿崎 孝治
090-4887-1907

桜の名所きれいに

野木和公園 高校生ら枝拾い

青森

クの永井幸男幹事ら、同コトが顔をそろえた。コミュニティ協のメンバーな 参加者は野木和公園のピ

青森市内の桜の名所として知られる野木和公園で11日、開花を前に近くの青森北高校（高谷悟校長）の生徒をはじめ、ライオンズクラブのメンバー、住民ら約100人が、今冬の積雪や2月中旬の暴風雪で散乱した折れた枝や倒木をボランティアで拾い集めた。

地元の油川コミュニティ協議会（葛西清悦代表）の呼び掛けに応えた。

同校では20〜30人の予定でボランティアを募ったところ、2、3年生45人が集まった。さらに青森縄文ライオンズの工藤美智子会長と青森外ヶ浜ライオンズ



桜の開花を前に落下した枝をボランティアで拾い集める高校生ら

クニック広場を中心に高校生やライオンズのメンバーが清掃区域を分担した。軍手にマスク姿で作業を開始。園内の10カ所にコーン標識を置いて集積所とし、折れた枝を拾い集めた。

折れた枝はマツがほとんどで、重い倒木は2、3人がかりで運び、一輪車が巡回して枝を回収。1時間ほどの作業で集積所に枝の山ができた。

青森北高3年、山口達也さん(17)は「大きくて重い枝もあり、元気な高校生が作業できて良かった。きれいな公園を楽しんでもらえるとうれしい」と笑顔を見せた。油川コミュニティ協の葛西代表は「春まわりは2年連続で中止が決まったが、公園は閉鎖されるわけではない。危険な枝は取り除いたので、安心して楽しんでほしい」と話した。

(工藤弘之)

野木和公園枝拾い ボランティア活動

青森北高校へ依頼

主催 油川コミュニティ協議会
(油川環境管理委員長 柿崎 孝治)
日時 令和3年4月11日10:00~11:00
募集人数 20~30人程度
作業内容 野木和公園ピクニック広場の樹木の枝拾い



2021年4月14日 (水) 東奥日報朝刊掲載記事

ボランティア活動に対して ご支援していただきました

ご支援いただきました



あおもい藍茶ペットボトル
4ケース
青森外ヶ浜・縄文ライオンズクラブ 様

あおもい藍スプレー 240ml
あおもい藍スプレー 詰め替え
あおもい藍ウェットシート 80枚入れ
あおもい藍産業協同組合 様



使用後は青森北高校さんで利用
していただくことになりました
あおもい藍スプレー 240ml
あおもい藍スプレー 詰め替え

北高校校長室にて、写真は工藤教頭

小野寺晃彦市長からメッセージが届きました！



ご連絡ありがとうございます。

本日むつ市に出張に来ており、11時までに油川へ戻ることは難しそうです。

野木和公園を守るための皆さんの活動には本当に感謝です。宜しくお伝え頂ければ幸いです。



青森北高校の皆さんありがとうございました